



Weihnachtspäckchen für Kinder in der Ukraine



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

auch in diesem Jahr wollen wir mitmachen und schließen uns der Pfarrei Winzer mit Pfarrer Richard Simon an. Die Aktion geht heuer wieder an Kinder in der Ukraine. Herr Pfarrer Simon bringt alle gespendeten Geschenke persönlich an den jeweiligen Bestimmungsort.

Die Päckchen werden in der Woche vom 27.11.-1.12. bei uns an der Grundschule abgeholt, um pünktlich in der Vorweihnachtszeit dort anzukommen, wo sie benötigt werden.



Schenken wir den Kindern einen Glücksmoment mit einem liebevoll gepackten Päckchen!

Es hat sich bewährt, einen Schuhkarton mit folgenden Dingen zu befüllen:

- Kleines Spielzeug, Süßigkeiten, Malsachen, Hefte, Hygieneartikel. Für Mädchen evtl. noch Haargummi, Spangen oder eine Bürste.
- Bitte keine verderblichen Lebensmittel, Zerbrechliches oder Spielzeug für Kinder unter drei Jahren. Auch keine Bücher, CD's und Spiele mit nur deutschem Text.
- Freude bereiten auch Handschuhe, Mütze, Schal, Socken und gut erhaltene saubere Kleidung.

Die Päckchen bitte schön farbig einpacken und gut leserlich vermerken, für welches Alter und Geschlecht sie gedacht sind!

Bitte geben Sie die Geschenke bis spätestens Montag, 27.11., in der Schule ab!

Herzlichen Dank, dass Sie und Ihr Kind Freude schenken.

Tanja Anthofer, Rin